

# Extremista Sueco Integraba el MIR

■ Su muerte fue anunciada en Buenos Aires por la publicación clandestina "El Combatiente".

BUENOS AIRES, 10 (UPI).

— La muerte de un anónimo guerrillero sueco que luchó en las filas del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR), en Chile y del proscrito Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) en Argentina, fue revelada el martes por "El Combatiente", la publicación clandestina de este movimiento.

Una carta escrita por Edgardo Enríquez "miembro del Comité Político del MIR", publicada en el último número de "El Combatiente", dice que el sueco, cuyo nombre de batalla era "Teniente Julio", murió el 14 de octubre pasado en la provincia de Tucumán,

a unos 1.300 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, en una emboscada tendida por el Ejército argentino.

"El no tenía más de 25 años, era alto, rubio y de ojos azules. Tenía un inconfundible aspecto nórdico y hablaba español con un acento que nunca perdió", añade la carta.

"Aún no sabemos su verdadero nombre u otras señas personales. Solo sabemos que era de nacionalidad sueca y que llegó a Chile en 1972 ó 1973 par trabajar como técnico en el complejo Panguipulli, un aserradero nacionalizado por el Presidente (Salvador) Allende y situado en la provincia de Valdivia, cerca de la frontera con Argentina... donde pidió y obtuvo permiso para unirse al MIR", añade la carta.

Según la carta, el "Teniente Julio" y otros guerrilleros chilenos llegaron a Argentina en enero de 1974, haciendo contacto con el cuartel general del MIR en este país e incorporándose a fines de ese año a las filas del ERP.